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Aos oito dias do mês de Julho de 2025 as 9 horas e 30 minutos reunrram-se os 

membros deste conselho para reunião ordmána, nas dependências da Secretaria 

Municipal de Assistência Social Tendo como pauta 

- Avenguação cadastral CAD

- Aprovação do relatório da 15 conferência.

- Renovação da inscrição da APAE no CMAS

- Nossa Gente Paraná

A secretaria dos conselhos Selma Valle cumprimentou a todos os conselheiros, em 

seguida relatou sobre a averiguação cadastral que faz parte da pauta permanente 

enviada através de oficio pelo CNAS, está sendo feito as atualizações quenas famílias 

foram avisadas, está dentro do prazo previsto. Logo em seguida relatou sobre o 

preenchimento dos questionários enviados pelo CNAS, para serem respondido um 

sobre a dificuldade e participação dos usuários do SUAS nos CMAS, com perguntas 

relacionados a participação e legislação municipal da participação nos conselhos, 

como pagamentos de diárias em específico, o questionário foi respondido junto com 

a gestora e o técnico da contabilidade. O outro questionário foi sobre as propostas 

prioritárias da 14 conferencia municipal no ano de 2013, as que foram atingidas total, 

parcial e as que ainda não foram realizadas. Junto com a Secretária Édna, verificamos 

que o município, atingiu 90% das prioridades, e o restante está em andamento. A 

secretária dos conselhos apresentou o relatório da 15 conferencia, o conselho relatou 

os aspectos positivos e negativos. A conselheira Poliana colocou como aspectos 

positivos, foram a palestrante que fez de uma maneira clara e objetiva voltada para 

os usuários, o ambiente de acesso e acessibilidade, o lanche, a divulgação, a 

organização, a participação expressiva dos idosos, a participação dos usuários na 

realização da conferencia como leitura do regimento interno e recepção e 

apresentação cultura, a participação dos secretários das outras políticas, e todos 

concordaram com esses itens. No que diz respeito aos aspetos negativos, os 

conselheiros de forma unanime colocaram como a pouca participação da sociedade 

civil e os usuários do SUAS em específicos jovens e adultos. O conselho aprovou o 

relatório da 15 conferencia municipal de assistência social. O próximo assunto é a 




